
 

 

 

 

 

 

 

第 1947 回例会  

平成 30 年 3 月 12 日(月) 
13:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 小椋 孝一 君 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング        「奉仕の理想」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 17 名 

  出席率 42.50 ％  前回修正出席率 65.00 ％ 

 

４．会長スピーチ       副会長 岩井 克次 君 

みなさん、こんにちは。本日

の例会はフィリピン・セブ島訪

問で中西会長はじめ、7名の会員

が不在ですので、代わってスピ

ーチします。 

はじめに、月の行事として、

一つは、6月 2日の甲子園の野球

の試合があります。親睦委員会

と相談して、応援参加も考えた

いと思います。6 月 10 日は、理事会に図っていませ

んが、家族会(京都交通博物館見学と近江牛の食事会）

が考えています。みなさん、楽しみにしてください 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山西ＲＣ  3 月 28 日（水）→3月 29 日（木） 

18：00～ 魚菜八風 

               4 月 4 日（水）→ 4 月 4 日（水） 

13：00～ お食事 

13：40～ 開会 

市内９ＲＣインターシティミーティング（ＩＭ） 

「ラヴィーナ和歌山」 

○メールアドレス・ＨＰアドレス変更のお知らせ 

和歌山東南ＲＣ 

 メールアドレス  rotary@wakayama-serc.org 

  HP アドレス   http://wakayama-serc.org/ 

 
 
 

６．会員卓話           小椋 孝一 君 
「私が歩んできたロータリー」 

 私が、海南東ロータリークラ

ブに入会させて頂いたのは、平

成 2年 7月 9日でした。紹介者

は元メンバーの中尾 公彦 氏

で、カウンセラーは元メンバー

の廣野 旭 氏でした。その年の

会長は、元メンバーの奥村 正

敏 氏でした。この年に私はゴ

ルフにおいてシングルプレイ

ヤーの仲間入りさせて頂いた年でありまして、国木原

ゴルフ倶楽部を貸し切にしてゴルフコンペをした時

に、奥村会長に祝辞を述べていただいたこと、今でも

覚えています。 

 海南東ロータリークラブに入会時には、新人会員と

いう事で先ず親睦委員会及び会報委員会に所属する

ことになっていました。当時は入会時に先輩の顔も分

からず、会報委員の仕事ではテープ起こしをしても、

声と顔がまったく一致しなくて大変苦労した事、今で

も覚えています。 

 海南東ロータリークラブに所属させて頂いて 27 年

が過ぎました。この間、色々な委員会で活動させて頂

きました。今までの印象に残っていることを、いくつ

か紹介させていただきます。宇恵さんが社会奉仕委員

長の時に当時、野上町時代、親睦委員会と合同で生石

山、山上へつげの木を植樹し、会員と家族は生石山の

麓から山上までハイキングコースを利用して登山し

たことが今でも印象に残っています。又、職業奉仕委

員会では、ノーリツ鋼機の本社ビルで工場見学会をし

てから本社ビルの最上階で昼食例会をした事、又、海

南市内管内の国道 42 号線道路沿いのゴミの清掃作業

活動や社会奉仕活動のタンポポの会では、貴志川町で

のいちご狩り、野上町ふれあい公園での焼きそばの振

舞い、また、浜の宮海水浴でのカヌー体験など思い出

に残る体験活動をさせて頂きました。 

 ロータリークラブ世界大会が 2640 地区の大阪ドー

ムにて開催された時に出席させて頂きました。凄く感

動した事思い出します。また、世界大会には、マレー

シア、台湾、韓国にも出席させて頂きましたが、どれ

も一生涯心に残る思い出です。また、WCS では、寺下

委員会とタイに行った時の思い出があります。現地で
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は、識字率向上の目的で本を寄贈したり、井戸水の掘

削にロータリークラブが資金援助したりしている所

を視察に行ったりして来た事、又、台湾彰化ロータリ

ークラブとの姉妹締結により、台湾彰化ロータリーク

ラブの会員の皆さんには大変お世話になっておりま

す。 

 また、1996 年 11 月３日野上電鉄が廃止と決まった

年に親睦委員長の私が親睦委員会で計画して、会員と

その家族は最後の野上電鉄に乗ろうをスローガンに

抱えて、日方駅から各々の駅で乗り、野上八幡駅で降

りて、野上八幡神宮の山(通称、八王子山)に登り、頂

上の広場でバーベキューやゲームなどをして一日楽

しんだ事を思い出します。その時、亡くなられた田村

先生の息子さんの独演会でその場を盛り上げてくれ

た事、今でも覚えています。 

 また、2005～2006 年度 2640 地区当クラブの平尾ガ

バナーが海南市で初めて海南市民体育館にて地区大

会が開催する事になりました。大成功の内に終わる事

が出来ました。

その時の大会

委員長は宇恵

さんで、約１

年掛けて準備

等やらせて頂

いたこと、本

当に忙しかっ

た事を思い出

します。当日は海南ロータリーの会員の皆様、会員の

奥様方、本当にありがとうございました。大会の総合

司会は、上野山さん、山畑さんで大変御苦労様でした。

大会メインの講演者として、和歌山県出身、当時大臣

竹中平蔵氏でありました。地区大会が終わり、反省会

がすんだ時点では、ようやく終わったと実感しました。 

 また、2011 年(平成 23 年)3 月 11 日(金)14 時 46 分

頃マグニチュード 9.0 で日本三陸海岸沖の地下を震

源として発生した地震で最大震度 7 が観測され大変

な災害がありました。しばらくして 8 月 16 日から紀

美野町のリラ専修学校の先生方と、我がロータリーク

ラブの会長の中西さん、中西さんの息子さん、坂口さ

んと私で、リラのマイクロバスに乗り、海南市を昼か

ら東北に向かって出発しました。東北気仙沼市に着い

たのは朝方でした。外の景色を見ると今まで見たこと

のない想像を絶する光景と、臭いに驚くばかりでした。

我々は休息を取らず、直ちにボランティアセンターに

行き、受付を済ませ、現場の指示に従って作業活動に

かかり、一日目が終わりました。宿泊先は、自分で予

約し、二日間の作業活動を行ってきました。作業中に

は何回もエリアメールが鳴る中での作業でした。計画

していた作業活動も無事終了し、バスで夜間運行にて

和歌山県に帰って来ました。今から思えば、この事は

一生涯忘れることが出来ない思い出でありました。一

緒に参加してくれたメンバーに感謝致します。 

 最後に、私が当クラブの会長にならして頂いた時に

は、役員の皆様、理事の皆様、私を支えてくださいま

して、本当にありがとうございました。 

 今思えば、私の会長就任年度は 2640 地区での役員

のゴタゴタがありましたが、いまでは、地区も正常に

戻って来ています。最後に、海南東ロータリークラブ

の会員の皆様、また、当クラブの運営がスムーズにい

けることを祈念申し上げ会員卓話と致します。 

 

７．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1948 回  平成 30 年 3 月 19 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 山名 正一 君 
ロータリー情報規定委員長会議の報告 

 
 
 

 

岩井 克次 君 今日 会長代理させて頂きます。 

小椋 孝一 君 久しぶりに卓話させて頂きます。 

桑添  剛 君  半年ぶりに中国へ出張します。飛行

機は通路側を取ってます。 
 

 

 

 

世界銀行と国際ロータリーが「国際女性

デー」のイベントを開催 
 

革新的な人道プロジェクト

を実施し、人びとの生活に変

化をもたらしてきた 3 人のロ

ータリー女性会員が 3月 7日、

ワシントン D.C.の世界銀行で

行われた国際女性デーにちな

んだイベントで表彰されまし

た。  

世界銀行グループスタッフ協

会が主催、国際ロータリーと投資会社のオッペンハイ

マーが協賛するこのイベントは、3月 8日の国際女性

デーにあわせ、今週予定されている多くのイベントの

一つです。イベントの様子はライブ中継され、世界中

で人道奉仕の分野で活躍する女性たちがいかに世界

に変化をもたらしているかを紹介しました。世界銀行

南アジア副局長のアネット・ディクソンさんがイベン

トのモデレーターを務めました。 

300 人以上が参加し、何千人もがライブ中継を視聴

したこのイベントで、ロータリー会員のギータ・ジャ

ヤラムさん、マリー・イレーネ・リッチモンド・アホ

アさん、ダニエル・デ・ラ・フエンテさん（いずれも

ロータリアン）がそれぞれのストーリーを紹介。ジャ

ヤラムさんはインドの貧しい女性にメンタルヘルス

のサービスを提供、アホアさんは西アフリカでのポリ

オ撲滅活動に尽力、フエンテさんは世界の難民児童の

エンパワメントに取り組んでいます。  

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


